



En Cartagena (Murcia)

El Secretario General del Instituto de Salud Carlos III inaugura el XVI Encuentro Internacional de Investigación en Cuidados

- El encuentro, organizado por la Unidad de Investigación en Cuidados de Salud (Investén-isciii) reúne a más de 500 expertos en esta área procedentes de 30 países

7 de noviembre de 2012 .- Más de 500 investigadores procedentes de 30 países asisten al XVI Encuentro Internacional de Investigación en Cuidados inaugurado por el Secretario General del Instituto de Salud Carlos III (ISCIII), Miguel Ángel Cabo y por la Consejera de Sanidad y Política Social de la Región de Murcia, M^a Angeles Palacios. En el acto inaugural estuvieron acompañados de Pilar Barreiro, Alcaldesa de Cartagena; Amelia Corominas, Presidente del Colegio Oficial de Enfermería de Murcia; Gaspar Ros Berruezo; Vicerrector de Investigación e Internacionalización de la Universidad de Murcia; José Antonio Franco, Rector de la Universidad Politécnica de Cartagena y Eva Abad, Presidenta del Comité Organizador.

El encuentro, organizado desde hace 16 años por la Unidad de Investigación en Cuidados de Salud (Investén-isciii), se desarrollará hasta el próximo día 9 de noviembre en la ciudad murciana de Cartagena y abordará las novedades más relevantes de la investigación internacional en cuidados así como las principales preocupaciones y dificultades a las que se enfrentan sus profesionales en los diferentes países y situaciones en las que desarrollan su labor.

La conferencia de clausura correrá a cargo de Alba Di Censo, directora del Ontario Training Centre for Health Services and Policy Research de Canadá que abordará el tema *“Involucrar a los responsables políticos para priorizar proyectos de investigación que influyan en las políticas de salud”*